

令和4年度 第2回学校運営協議会 議事録

海老名市立社家小学校

令和4年10月12日(水)

13時30分開会

1. 委員長あいさつ(曾我委員長より)

運動会が無事に終わりました。学校応援団やPTAも協力することができました。ありがとうございました。

社家小学校の教育活動の調査が今年度もありますので、よろしく願います。

2. 学校長あいさつ(校長より)

天候が心配だった運動会も、皆様のご協力のおかげで無事に終了しました。感謝申し上げます。今年度は保護者の入場を2名とし、さらに全学年がそろって演技を見ることができました。

また、田村教授をお迎えした「よりよい授業づくりのための学校訪問」があり、教職員にとって学びの多い9月になりました。

今後も、修学旅行、連合運動会と行事が続いて開催されます。11月にはふれあい教室もありますので、ご協力よろしく願いいたします。

3. 5校時授業参観

4. 議事

○学校経営方針について(学校長より)

学校要覧をもとに学校経営方針について説明

春日井委員：登校時、狭い道路のわきが子どもたちの集合場所になっているようで、子どもが集まって危険である。指導が必要と感じる。

校長：登下校時の道路の歩き方について指導していく。

大乘委員：一人一台端末の整備が進んでいるようだが、教員の負担が大きくなっているのではないか。

校長：活用方法について、教職員に対する研修をおこなっている。
1・2年生においては、授業時、情報支援員などの支援を受けながら、複数で指導にあたっている。

- 大乘委員 : 教職員の負担増が弊害となるのではと危惧している。研修しやすい環境づくりに努めてほしい。
- 津々木委員 : 「いじめや差別を許さない」ということだが、具体的にどのような取り組みを行っているのか。
- 校長 : 道徳の授業で繰り返し扱っていく。学期に1度、「生活アンケート」を実施し、子どもたちの状況をつかむようにしている。
- 井桁委員 : 自分のことだけでなく、いじめを目撃したことも書けるような欄をつくってほしい。
- 岩瀬 : アンケートにはそのような欄を設けている。また、他の児童に見られないように工夫して提出している。

○学校評価について（校長より）

資料をもとに説明

○西側道路工事について（教頭より）

資料をもとに説明

- 田口委員 : 夏に咲くハナミズキやサルスベリなどを植えてもよいと思う。果実のなる木もよいが、手入れがたいへんか。
- 井桁委員 : 飼育小屋は、使用していないなら撤去してもよいのではないか。
- 教頭 : 意見として関係各部署に伝えていく。

○その他

- 校長 : 今里の通学路沿いに、剥がれそうになっているブロック塀があり、気になっている。
- 津々木委員 : 関係者に状況を聞いておく。

5. 閉会あいさつ（田口副委員長）